

PROVINCE DE QUÉBEC
MUNICIPALITÉ RÉGIONALE DE COMTÉ DU GOLFE-DU-SAINT-LAURENT

Le projet d'ordre du jour de la cent cinquante-cinquième séance ordinaire du conseil de la Municipalité Régionale de Comté du Golfe-du-Saint-Laurent, se tenant le mercredi 15 juillet 2026 à 16 h au bureau de la MRC du Golfe-du-Saint-Laurent situé au 29, chemin d'Aylmer Sound, bureau 400, à Chevery.

PROJET D'ORDRE DU JOUR

1. Ouverture de la séance;
2. Résolution 2026-07-01
Lecture et adoption de l'ordre du jour;
3. Procès-verbal;
 - 3.1 Résolution 2026-07-02
Lecture et adoption du procès-verbal de la séance ordinaire du 17 juin 2026;
4. Correspondances;
5. Administration;
 - 5.1 Résolution 2026-07-03
Rapports des déboursés effectués pour la période du 1^{er} au 30 juin 2026 - Approbation;
6. Résolution 2026-07-04
Avenant 2 - Entente de développement territorial du Fonds régions et ruralité - Intégrant le volet 3 – Vitalisation;
7. Résolution 2026-07-05
Entente de développement territorial du Fonds régions et ruralité - Intégrant le volet 3 - Vitalisation - Programme de financement;
8. Résolution 2026-07-06
Adoption de la directive relative à l'utilisation d'une autre langue que la langue officielle par la MRC du Golfe-du-Saint-Laurent;
9. Résolution 2026-07-07
Informatique Côte-Nord inc. - Soumission 8076 - Remplacement du fortiWfi 60E et visite du technicien informatique au bureau de Chevery;
10. Résolution 2026-07-08
Campagne de notoriété tourisme Côte-Nord 2027-2029;
11. Résolution 2026-07-09
Autorisation de signature d'une entente avec la Société du Plan Nord - Enveloppe d'aide financière pour services conseils;
12. Affaires nouvelles;
 - 12.1 _____;
 - 12.2 _____;
 - 12.3 _____;
13. Période de questions;
14. Fermeture de la séance.

PROVINCE OF QUEBEC
REGIONAL COUNTY MUNICIPALITY DU GOLFE-DU-SAINT-LAURENT

The draft agenda of the one hundred and fifty-fifth ordinary council meeting of the Regional County Municipality du Golfe-du-Saint-Laurent to be held on Wednesday, July 15th, 2026 at 4:00 p.m. at the office of the Regional County Municipality at 29, chemin d’Aylmer Sound, bureau 400, Chevery.

TENTATIVE AGENDA

- 1. Opening of the meeting;
- 2. Resolution 2026-07-01
Reading and adoption of the agenda;
- 3. Minutes;
 - 3.1 Resolution 2026-07-02
Reading and adoption of the minutes of the ordinary meeting of June 17th, 2026;
- 4. Correspondences;
- 5. Administration;
 - 5.1 Resolution 2026-07-03
Approval of disbursement reports for the period from June 1st, to 30th, 2026;
- 6. Resolution 2026-07-04
Amendment No. 2 – Territorial Development Agreement under the Regions and Rurality Fund – Including Component 3 – Vitalization;
- 7. Resolution 2026-07-05
Territorial development agreement under the Regions and Rurality Fund (FRR), including Component 3 - Revitalization - Funding program;
- 8. Resolution 2026-07-06
Guideline on the Use of a Language Other Than the Official Language by the MRC du Golfe-du-Saint-Laurent;
- 9. Resolution 2026-07-07
Informatique Côte-Nord Inc. - Quote No. 8076 - Replacement of the fortiWfi 60E and visit by an IT technician to the Chevery office;
- 10. Resolution 2026-07-08
Côte-Nord Tourism Awareness Campaign 2027–2029;
- 11. Resolution 2026-07-09
Authorization to Sign an Agreement with the Société du Plan Nord - Financial Assistance Funding for Advisory Services;
- 12. New Affairs;
 - 12.1 _____;
 - 12.2 _____;
 - 12.3 _____;
- 13. Question Period;
- 14. Closing of the Meeting.